

Forums pour les consommateurs

## crack amerique du sud

Par gorota Posté le 10/12/2024 à 08h30

j'ai toujours flirté avec les substances

je suis excessive a tout alternant le chocolat, le travail, le sport, l'alcool, la beuh, le sexe la coke et aujourd'hui le crack.

je suis coincée en amerique du sud, divorcee et separee de mes enfants.. (PAS A CAUSE DES DRUGS)

FACE a ma solitude mon desarroi je suis retombee dans le vice depuis que mon ex a enleve mes enfants.et depuis quelaue smois le crack...

je suis seule coincée ici et le produit est partout

on a toujours une excuse pour se droguer...mais je suis en train de devenir toute la personne qu'on me ccuse

ya t il moyen de se faire rapatrier en france et de se faire traiter

noel arrivant tout est pire